

Salud y repúblicas

Mientras nos golpea esta emergencia sanitaria, social y de cuidados hemos conocido la enésima corrupción borbónica. Aunque la población atraviesa una de las peores situaciones de los últimos tiempos, el jefe del estado está dedicado a blanquear su imagen y el gobierno aprovecha la ocasión para intensificar la vieja tendencia centralizadora.

Están gestionando mal este reto, de modo irresponsable, porque de nuevo han dado prioridad a los intereses de las élites. Esto supone un perjuicio gigantesco para la ciudadanía y los pueblos, un desastre ante el que debemos protestar a la vez que construir vías alternativas.

Ante esta grave realidad, creemos que los movimientos soberanistas de los pueblos del reino de España debemos seguir nuestro camino, cada cual en su pueblo, pero actuar en común ante el estado español. Hacemos un llamamiento por tanto a salir este 18 de marzo a las 21 horas, hora prevista para la comparecencia televisiva del rey español, a salir a balcones y ventanas y hacer ruido para mostrar nuestra impugnación al régimen. Agitemos las cacerolas para expresar la urgencia de decir adiós a la monarquía y construir las repúblicas de los pueblos.

